

Le Maroc devient un des fers de lance de l'armement français

MAROC / FRANCE. Selon le rapport 2014 au Parlement français sur les exportations d'armement de la France livré par le ministère français de la Défense, le Maroc se hisse à la troisième place du classement mondial des clients de l'hexagone derrière l'Arabie Saoudite et Singapour.

À eux trois, ils cumulent près de la moitié des exportations d'équipements militaires français (3,15 mrd€) sur un total de 6,87 mrd€ de prises de commandes en 2013. Ces prises de commandes augmentent de 42,7% par rapport à 2012

Le Maroc contribue lui pour 584,9 M€ des exportations françaises d'armement, principalement grâce à [un contrat d'achat de satellites d'usage militaire](#) signé en 2013 entre Airbus Space Systems et Thales Alenia Space. À titre de comparaison, les exportations de la France en direction de l'Italie avoisinent les 46,2 M€ et celles vers l'Égypte, 64,4 M€. L'Algérie représente un marché de 96,6 M€.

Le rapport note également que les entreprises du secteur industriel de la défense "*occupent une place déterminante*" sur certains bassins d'emplois comme en région Midi-Pyrénées mais aussi en Provence-Alpes-Côte d'Azur.